

姉妹都市 佐渡市と議会交流



国分寺市議会では、11月6日から7日にかけて、姉妹都市の新潟県佐渡市を訪問し、議会交流を行いました。

議長を含めた議員11名を派遣し、更なる相互理解を深めるための議会交流や、佐渡市の先進的な事業について視察研修を行いました。

議会交流と行政視察のテーマは下記のとおりです。

【議会交流テーマ】

- ・議会タブレット活用、映像配信について

【行政視察テーマ】

- ・健幸ぽいんとによる健康活動参画促進について
- ・さどまる倶楽部（観光地域通貨だっしゃコインの取組を含む）について



そのほか、トキの森公園、史跡佐渡金山を視察しました。

【姉妹都市・佐渡市について】

佐渡市は、平成16年3月1日に島内10の市町村が合併して誕生しました。

武藏国分寺と佐渡国分寺のとりもつ縁で、姉妹都市の提携を盟約しています。



国分寺市では市民の保養と余暇の充実のため、また、姉妹都市との交流を深めることを目的に姉妹都市・佐渡市を訪れる際の宿泊費助成1人(小学生以上)3,000円も行っています。



シリーズ国分寺市議会「傍聴とは」

No.26

市議会では、本会議や委員会の様子を公開しています。本会議や委員会では、条例や予算など市民生活に関わる重要事項が話し合われておる、この会議の様子を直接見ていただくことを「傍聴」といいます。

新庁舎への移転に伴い、本会議の傍聴環境も改善されました。

本会議場には、50人分の傍聴席を設けており、また12歳以下の子ども連れの方が利用できる「親子傍聴席」(10面を参照)を新たに完備いたしました。

多くの方が利用しやすい環境へと整備した結果、市議会を傍聴される方が増えています。

どなたでも傍聴可能です。市役所5階の議事堂にぜひお越しください。

傍聴にあたっては、簡単な手続きが必要ですので議会事務局にお寄りください。また、議会の秩序を保持するため国分寺市議会傍聴規則が定められており、拍手や私語など議事の妨げとなる行為は禁止されていますのでご留意ください。

※傍聴の方法について
は、右記二次元コード
より市ホームページを
ご覧ください。



議場傍聴席